

Dienstag, 13. Juli 2021, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

IN KÜRZE

NEUKEFERLOH

Allein sein muss niemand

Das nächste Monatstreffen der „Plötzlich ist man allein Gruppe“ findet am Freitag, 16. Juli, ab 17.30 Uhr im Wirtshaus am Sportpark in Grasbrunn statt. Einst als Treffen nur für Witwen und Witwer vor elf Jahren ins Leben gerufen, freut sich die Gruppe mittlerweile über jeden Besucher, der neue Menschen jeden Alters kennenlernen möchte. Allein sein muss niemand. Infos vorab bei Ingrid Röser, Tel. 089/460 41 92 oder family.roeser-online.de. Bei dem Treffen kann man sich auch noch für den Tagesausflug zum Berggasthof Pflegersee bei Garmisch-Partenkirchen am 1. September anmelden. Abfahrt ist in Neukeferloh. Jeder kann den Tag nach seinen Wünschen gestalten. mm

PUTZBRUNN

Jahresversammlung der Grünen

Die Putzbrunner Grünen laden für Donnerstag, 15. Juli, ein zur Mitglieder- und Jahreshauptversammlung Beginn ist um 18.30 Uhr in „Rothmeyer's zur Einkehr“. Interessierte sind willkommen. Die Wahlleitung übernimmt Christoph Nadler, Kreistagsfraktionsvorsitzender der Grünen. Anmeldungen unter martinschledde@geope.de. mm

HAAR

Improvisation im Kleinen Theater

Die Improprofis vom „fastfood theater“ gastieren am Donnerstag, 15. Juli, im Kleinen Theater Haar. Ab 19 Uhr kann das Publikum Stichworte geben, mitfiebern und lachen. mm